

El 16 de septiembre tuvo lugar una visita al CEBAS y a la finca Experimental de Santomera de una delegación de brasileños, que incluía técnicos, gestores, investigadores, etc., pertenecientes al estado de Mato Grosso del Sur de Brasil, para conocer las actividades científicas que el CEBAS desarrolla y más en concreto el Departamento de Riego. También, por su interés en el tema, se les dio una visión de la situación citrícola de la Región de Murcia y en la Finca Experimental, se les mostraron distintos ensayos sobre agricultura de precisión y cultivo hidropónico.

